

ESCÁNDALO REMECE T

# ANFA Coelemu y su presidente reciben drástica sanción tras falsificación de certificado médico

**Directorio de ANFA Coelemu rechaza la solicitud de suspensión de la Asociación de Fútbol Amateur de Coelemu en la adulteración de un certificado médico tras el contagio masivo de varicela**

**RODRIGO OSES PEDRAZA**

*roses@ladiscusion.cl*  
FOTOS: ARCHIVO

**U**n verdadero escándalo remece al fútbol amateur regional.

Esto luego que la Comisión de Ética y Disciplina de ARFA Ñuble (Asociación Regional de Fútbol Amateur), decidiera castigar con tres meses de suspensión a la Asociación de Fútbol Amateur de Coelemu y con un año, a su presidente Juan Toledo Cabrera, luego que se comprobara la falsificación de un certificado médico para decretar la cuarentena del plantel de la Selección Sub-13 coelemana y la posterior suspensión del partido de revancha con Chillán en el marco del Campeonato Regional de Selecciones Sub-13 y Seniors 35.

La grave falta quedó al descubierto cuando desde ANFA Chillán llamaron al Hospital "Eduardo Contreras Trabucó" de Coelemu para confirmar cómo habían evolucionado los jugadores del plantel, supuestamente contagiados de varicela.

La sorpresa fue mayúscula cuando el propio subdirector del recinto hospitalario, Carlos Maldonado Saavedra, a través de un correo electrónico, confirmó que dejaba sin validez el certificado médico enviado por el médico cirujano William Sandoval, ya que no era el que estaba de turno.